

tendremos posibilidad de asegurar el funcionamiento de las escuelas en los países mas lejanos (Perú y Chile). Este trabajo le estamos realizando con los compañeros que han terminado, en el mejor de los casos, la escuela continental, y muy a menudo simplemente con los camaradas que han pasado los cursos locales. En general se trata de excelentes obreros, con gran capacidad de desarrollo, pero que todavía no se hallen en un nivel de desarrollo correspondiente para realizar este trabajo que exige una preparación teórica muy superior a la que podemos darles en la escuela continental de seis meses en las escuelas locales que duran dos meses solamente. Estos compañeros, con buena voluntad y esforzados, pueden trabajar muy bien pero bajo la dirección de otros camaradas con mayor preparación.

Juzgamos como un gran descuido persistir en esa situación y queremos una solución seria sobre todo en lo que atañe a Brasil y Perú. Insistimos en que ustedes envíen dos camaradas a tal efecto, capaces de realizar este trabajo y de colaborar con nosotros en el estudio de los problemas. Creo que no les será difícil a ustedes a hallar tales dos camaradas, eligiendo dos compañeros sanos y con buena disposición para trabajar positivamente en los marcos de las tareas planteadas.

En diversas oportunidades les he pedido aseguraran el manejo de nuestras finanzas. Yo interpreto que el no ocuparse seriamente de este asunto por parte de ustedes, es por que no tienen en cuenta lo complicado que es en nuestra situación (distintos países, dificultades de relaciones, moneda distinta, etc.) Sobre todo considero que de estas cosas debe ocuparse gente mucho menos comprometida, mucho menos infiltrada en el trabajo general, y con mucho mas experiencia en este trabajo especial. Subrayo que esta tarea la realiza Inés³⁰⁰ y que con su partida, no tengo otra persona a quien pueda confiárselo. Excuso decirles que yo mismo jamás no consideré capaz de hacerlo y nunca tomaré responsabilidad alguna en este sentido, dada la situación creada. Les ruego una vez mas tener el asunto en serio y enviar una persona con tal objeto.

Algunas palabras sobre mi trabajo

Repito una vez mas que la atmósfera está muy cargada, que el círculo en derredor mío se estrecha de más en más (en el sentido policial) e insiste con toda fuerza en que se me llame, sino definitivamente, con una interrupción. Considero que para ustedes debe ser evidente que después de tres años, tengo absoluto derecho y razón de plantear la cuestión con toda la agudeza. Re-

³⁰⁰ Nadezhda Tulchinskaya, esposa de Avgust Gural'sky, funcionaria del SSA.